

Bon anniversaire !

Récemment installé à Cognac (Charente), il voulait se faire de nouveaux amis. Et il a réussi... Un lycéen qui organisait sa soirée d'anniversaire a vu venir chez lui près de 200 invités surprises. L'invitation avait été postée sur les réseaux sociaux. Le soir, l'ambiance amicale a vite changé. Vers minuit, des jeunes, qui avaient bu beaucoup d'alcool, sont allés dans la rue. À cause du bruit, des voisins ont alors alerté la police. Trois patrouilles sont intervenues pour maîtriser les jeunes. Tout est redevenu normal une heure plus tard, quand les parents des jeunes sont venus les chercher. Heureusement, personne n'a été blessé.

d'après Okapi, septembre 2014